

M. Raymond Harry Jay est nommé fonctionnaire du service extérieur. Né en 1919 à Lachine (P.Q.), il a été gradué par l'Université McGill en 1948. Durant la guerre, il a servi dans le CARC à titre de lieutenant de section. Avant d'entrer au ministère, M. Jay était employé dans une étude d'avocats de Montréal.

### Fonctions provisoires

L'ambassadeur du Canada au Mexique, M. S.D. Pierce, est parti le 8 juin pour Paris où il doit assumer des fonctions spéciales.

L'adjoint au sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. G.P. de T. Glazebrook, a rempli un poste à Ottawa du 31 mai au 25 juin.

M. F.G. Hooton, troisième secrétaire, est parti le 25 juin pour Paris où il sera pendant quelque temps aux ordres de M. S.D. Pierce.

### Mutations

L'ambassadeur du Canada au Brésil, M. J.F. Macdonald, est arrivé à Rio-de-Janeiro le 30 mai.

M. W.G. Stark, premier secrétaire à l'ambassade du Canada au Brésil, est arrivé à Rio-de-Janeiro le 1er juin.

M. L.V.J. Roy a quitté Ottawa le 14 juin pour assumer les fonctions de premier secrétaire à l'ambassade du Canada en Argentine.

M. C.N. Senior a quitté Ottawa le 16 juin pour assumer les fonctions de consul au consulat général du Canada à San-Francisco.

M. J. George, deuxième secrétaire à l'ambassade du Canada en Grèce, est arrivé à Ottawa le 19 mai.

M. D.M. Cornett, troisième secrétaire, a quitté, le 16 juin, Ottawa pour Oslo.

M. G.G. Riddell, troisième secrétaire, est arrivé à Athènes le 16 juin 1948.

Mlle G.M. Bearman est arrivé à San-Francisco où elle a assumé les fonctions de vice-consul au consulat général du Canada.